
心から御礼を申し上げます。

今後アンケート結果につきましては、指導員理論研修会や実技研修会等でご説明を

する予定です。毎年、研修会にご参加頂ければと考えます。

指導委員会では、さまざまな機会を利用して、有資格者の声が反映できるよう

活動しています。また、SAJ傘下のSAKとして幅広く情報を収集し、専門知識を

得られる環境を提案します。　　 『質の高い指導者の育成』を合言葉に活動して行きます。

今期は、昨年度に引き続き行うエキスパート講習会、レースに出場する研修会の他、新企画を

準備しました。次ページから良く読んでいただき、県連の行事に是非参加してください。

これらは研修会・クリニックに参加と認められるアレンジ行事です。　

　（研修会・クリニックにチェックしクリニックは\3,000が必要）

指導委員会では、2006年12月～2007年3月までの７行事において

（北海道・車山Ⅰ・野辺山・五竜Ⅰ・五竜Ⅱ・湯沢Ⅱ・車山Ⅴ）指導員研修会

およびクリニックに参加された指導者の皆様にアンケートのご協力を頂きました。

　指導者の声
　

指導委員会で
検討、企画と提案

 
　 ①指導者の活性化
   ②普及・発展の為の活動と
　　　リーダーの育成

●アンケート集約
●研修会での生の声

●エキスパート講習会
●平日研修会
●レース参加研修会
●競技とのコラボ行事

　神奈川県スキー連盟では、執行方針にも掲げているように、温暖化防止や
　環境問題に取り組みます。
　
                   以下の提案を致します、皆様のご協力をお願い致します。

　　　　　スキー場に車で出掛ける際には、仲間と一緒に相乗りで。
　　　　　ゴミは必ず持ち帰りましょう。
　　　　　タバコのポイ捨ては止めましょう。
　　　　　スキー場でも喫煙スペースが決められた場所以外では吸わない。など


